



文武両道…全てに全力で!!

1. 避難訓練実施（火災からの避難）

10月2日（月）5校時に、「火災発生」による避難訓練が、地域消防署員の方々の支援・指導のもと行われました。

放送が入り、担任のあとを、列を乱すことなく、速やかにグラウンドへの避難ができました。一方で、煙を吸い込まないようにハンカチなどで、口元をハンカチなどでふさぐことについて、消防署員の方から指導を受けた生徒たちは、『訓練』は訓練ではなく、万が一のための『準備』であることを、改めて感じることができたようです。

また、消防署員の方々に準備頂き「水消火器による消火訓練」と「煙体験」を行うことができました。体験できた生徒たちにとっては、貴重な体験となりました。署員の方からは、火災発生時は、大声で「火事だー」と周囲の注目を集めること、避難時の転倒しないように走らない、前の人を押さないようにと、さらに、消火器使用時は、火元（下）をねらう、煙を吸い込まないように低い姿勢をとる、等の具体的なお話を頂きました。

「練習でできないことは、本番ができるはずがない。」と改めて肝に銘じた時間となりました。

火災も地震も、不審者の侵入も起きないことが良いのですが、誰にも予測できないものです。こうした訓練が、いざという時のためになるのです。今後も行われる避難訓練には、これまで以上に真剣に臨めるように支援していきます。

2. 中間テストが行われました。

10月4日（水）に、第2学期中間テストが行われました。

第2学期の成績の大きな材料となるテストの1つです。その成果、手応えはどうだったでしょうか。また先週は、確認テストの結果を返却しました。学年としての結果は、満足できるものではありませんでした。学年として、1人1人の頑張る姿を引き出し、全体的なレベルアップをはかっていきたいと思います。もちろん、自分のためにしっかりと積み重ねができた生徒の存在もあります。

教科ごとに出される課題は、学習内容の定着にねらいがおかれてています。学習習慣を確立するために、クラス担任を中心とした家庭学習の支援・指導を行っています。

何よりも、2年後に向けて、進路選択の幅を広げていって欲しいと願っています。2年後を『まだ…』ととるか、『もう…』ととるか、ほんの少し先の未来ですが、それは大きく違うものになってしまいます。『後悔先に立たず』です。結果が出てからでは遅いのです。『結果を出すためにいつも今!!』その時々を全力で臨み、取り組んで”ほ



しいのです。1時間1時間の授業、毎日の家庭学習を大切にしましょう!!

授業に臨む姿勢はどうでしょうか？自分の授業態度が、

誰かの邪魔になっているかも知れません。

その積み重ねは、本当の積み重ねになっていないことが心配です。

1年生全員に期待しています。

自分のために、頑張る本気の姿勢をして「やればできる」本当の力（学力）を!!



3. 生活アンケートから

9月25日（月）、朝の会の前に「生活アンケート」実施しました。学校生活が軌道に乗り始めた5月に第1回を行っており、今回が第2回となります。

質問項目は、第1回と全く同じです。前回と今回とで気になる項目をお伝えします。

- ・「学校生活は楽しいですか」…10ポイントダウン
- ・「仲の良い友達がいますか」…16ポイントダウン
- ・「学校に行きたくない日がある。」…過半数（若干のポイントアップ）
- ・「友達にお金を貸したり、あげたりすることがある。」…4ポイントアップ
- ・「友達に悪口や嫌なことを言わされたことがある。」…約2割
- ・「私は、授業にまじめに参加している。」…14ポイントダウン



この結果を受けて、生徒たちにとっての学校の印象が、入学当初と比べて魅力がなくなってきていると感じていると考えられます。

「学校に行きたくない。」と感じている生徒たちが増えてしまっていることに危機感をもちます。また、金銭面のトラブルや・嫌がらせの問題を抱えている生徒たちについては、早期に解決してあげなくてはなりません。さらに授業に真面目に参加できないことのある生徒たちに自覚をうながす必要があります。

私たち職員が一枚岩となって、改善・解決に向けて尽力していきたいと考えます。御家庭におかれましても、お子様との日々の関わりの中から、お気づきの点がございましたら、担任への御連絡をお願い致します。

生徒たちのより良い成長のために、親（Parent）と教師（Teacher）とが手を組んで協力していけたら幸いです。どうぞよろしくお願ひします。

4. 宿泊体験学習に向けて

体育祭後に、宿泊体験学習の実行委員を募り、各学級から4人、合計16人で宿泊体験学習実行委員会を組織しました。

実行委員長に、1組野田貫太くん、副実行委員長に、3組上野明日香さん、（同）沼尻泰輝くん、（同）山本陽大くんが選ばされました。この4人が中心となり、今後の実行委員会を盛り上げていきます。実行委員会で話した内容を学級に投げかけたり、学級での話し合いを実行委員会でまとめたりして、全員の力で、宿泊体験学習を成功させたいと思います。

